
第 3回海星高校同窓会本部役員会議（Ｈ30年 4月 18日） 

 

役員会議事録 

 
出席者	 山下・佐々木・麻生・藤谷・藤盛・澤田・岡田(憲)・近藤・福井・金本平野・

高久・関・荒木・生川・伊藤・舘 
 
1. 会長挨拶 
・3月 1日の卒業式に参加し、送辞、答辞とも気持ちのこもったあいさつで 
	 非常にいい雰囲気の式だった事と、3月 21日の同窓会ゴルフコンペにて 
	 ホールインワンが出た事へのお祝いを述べられました。 

 
2. 各委員会報告 
☆広報委員会	 上田委員長欠席の為	 岡田氏(代) 
・会報誌発行にあたってアイデアあれば教えて下さい。会いたい恩師がいれば 
	 教えていただきたいとの事。ゴールデンウィーク明けに編集会議をする。 

 
☆ホームページ委員会	 関委員（岡田委員長） 
・第 16回ゴルフコンペにてホールインワンが出た事をアップ。 
・柔道部 OB会総会と新人会員歓迎会の開催のアップ。 

☆FB委員会	 高久委員長 
	  ・同窓会の FBページに卒業式、同窓会ゴルフコンペの写真を載せる。 
	 	 	  会報誌の進捗状況を載せる。 
☆名簿委員会	 平野委員長 
	  ・HP経由の名簿申請は無いです。広報の編集が始まるまでスケジュール 
	 	 	 通り作成します。 
☆会計委員会	 近藤委員長 
・平成 29年度同窓会残高確認書報告。 
・バナー広告の請求書発送。 

☆事務局	 金本委員長 
・新しい役員へのメールが送信されていなかったお詫び。 
・新しい年次役員の名簿をいただいた。 
・卒業生キーホルダーのあまりをいただいた。 

 
 
 



 
3．各特別委員会報告 
☆年次役員特別委員会	 佐々木委員長 

      ・同窓会、クラス会等をして頂くと名簿が作成しやすい。 
・HP,FBに載せて活動報告をしてほしい。 

�星の窓特別委員会	 福井委員長 

	  ・10/1～3/16半年間の入出金明細の発表。 

☆バザー特別委員会	 水谷委員長 
・11/18	 海星祭に向けての協力要請。 

	  ☆総会特別委員会	 麻生委員長 
	 	 	 ・今回は特に無いです。 

 
3. その他 
☆同窓会ゴルフコンペ	 藤盛委員長 
	 	 ・3月 21日に開催されたゴルフコンペにてホールインワンをされた喜びの 
	 	 	 あいさつと 40数年かけてきたゴルフ保険を解約されてからのホールイン 
	 	 	 ワンだった事をお話されました。 
☆次回役員会は 6月 13日 


